



## Suite accident de la route non responsable

Par **miss mimi et b**, le **19/02/2013** à **13:40**

Bonjour, suite à un accident de la route ou elle n'était pas responsable, notre fille suite au constat de l'expert et réparations a reçu une facture du garage lui demandant de régler un amortisseur car suite à l'accident il fallait en changer 1 mais la logique veut que l'on doit changer les 2 dans ces cas là. Pourquoi ces agissements, elle a perdu un jour de travail et est restée 15 jour sans véhicule il a fallut se débrouiller. Ne pensez vous pas que c'est injuste? merci de votre aide.